

*Accueil Célébration d'A-DIEU Bernard POTTIER
Cossé le Vivien 12 mars 2019*

Nous voici rassemblés, pour exprimer dans la prière et cette célébration d'ADIEU, notre merci, notre action de grâce pour la vie de Bernard POTTIER, et nous sommes unis avec sa famille pour accompagner notre ami, notre frère dans son passage de sa vie avec nous vers la vie avec Dieu ; et parmi ceux qui sont unis dans la prière en cet instant, Monseigneur Scherrer, notre Evêque que je représente.

Nous venons de chanter : Va dire aux hommes : « Jésus Christ est vivant », je veux faire de toi un messager de paix, je veux faire de toi un témoin de l'amour. »

Ces paroles résument la vie de notre frère Bernard qui a entendu l'appel à devenir prêtre et qui, issu d'une famille nombreuse, natif d'Evron, a été ordonné le 29 juin 1953.

Il desservira, pour ses premières années de ministère, la paroisse de Lassay les Châteaux, puis celle de St Pierre-la-Cour jusqu'en 1967.

Cette année-là, il est appelé à servir l'aumônerie diocésaine du mouvement rural des jeunes chrétiens... et en 1970, il entre dans l'équipe sacerdotale du district de Cossé-le-Vivien et Cosmes. Il ira régulièrement à la rencontre des personnes handicapées au foyer de vie de St Amadour à la Selle Craonnaise.

Son sacerdoce, son engagement rejoint une intuition missionnaire impulsée par le Cardinal Suhard et sa vie prend un nouvel élan à partir de 1970, l'année où l'Evêque l'envoie dans le monde du travail pour devenir ainsi prêtre ouvrier. Il y puisera ses ressources dans la Parole évangélique, dans ses engagements avec la Mission de France et ses responsabilités syndicales.

En 1978, il reçoit la mission de délégué de l'Evêque pour le monde rural pour un mandat de cinq ans. Plus tard, il devient l'aumônier diocésain de l'ACGF.

En 1997, il rejoint la paroisse de la Sainte Famille sur Oudon comme prêtre coopérateur puis, prêtre retraité à Cossé-le-Vivien.

Notre prière se tourne vers le Seigneur notre Dieu pour lui dire simplement :
reçois notre frère Bernard dans ta maison,

reçois l'homme, l'homme donné à ton Eglise et au monde à travers les différentes missions qui lui ont été confiées depuis son ordination de prêtre, il y a 66 ans.

Ensemble, accompagnons Bernard afin qu'il atteigne maintenant l'horizon de Dieu et la lumière du Ressuscité de Pâques.

Que la Parole de Dieu et le Pain de l'Eucharistie qui nous rassemble viennent nourrir notre espérance.

*Gérard
Poirier
Vicaire général*